



Campagne IR : Audiogramme plat

Le Mans le 5 avril 2022

Deux CTL ont été réunis ce mardi 5 avril au matin.

Le premier concernait la reconvoction du CTL du 15 mars pour le point sur lequel les OS ont unanimement voté contre, à savoir le transfert du recouvrement des taxes d'urbanismes de la trésorerie de la Flèche vers le SGC de Sablé.

Ce transfert étant la conséquence directe de la fermeture de la trésorerie de La Flèche pour cause de NRP, les OS présentes ont à nouveau voté contre cette proposition.

Le second CTL comportait deux points à l'ordre du jour :

Point sur les restructurations au 1^{er} septembre 2022

Avec la fermeture des trésoreries de Saint-Calais et de La Flèche, 2 CDL voient leur périmètre de compétences s'étendre. Les 7 CDL déjà nommés auront ainsi leur périmètre de compétence complet. Il ne « restera » qu'à mettre en place le CDL pour LE MANS METROPOLE et les communes qui en sont membres. En cas de besoin, le Président a laissé la porte ouverte à l'installation de CDL supplémentaires. Nous lui avons demandé sur quels emplois il comptait s'appuyer pour ces

créations. La Direction « fera tout pour couvrir ces besoins » ...

Les trésoreries de Saint-Calais et de La Flèche seront fermées au public à partir du lundi 22 août. La caisse de la trésorerie de La Flèche sera transférée au SIP du même site.

Concernant le volet immobilier, les agents de Conlie s'installeront au 1^{er} étage mi-avril pour assurer la continuité des travaux. Une organisation sera mise en place pour assurer la réception du public pendant cette période de campagne IR.

Nous avons demandé quelle serait la destination du 3^e étage du site de Gaulle. Le président a autorisé la responsable du BIL à nous présenter le projet actuellement à l'étude. L'idée est de se servir de ce 3^e étage pour faire une zone « tampon » pendant une rénovation complète du bâtiment qui comprendrait des travaux d'isolation thermique par l'intérieur, ainsi que la remise en état des sols et des peintures.

Concernant le passage à la ToIP (téléphonie par internet), le site de Pasteur devrait basculer le 2 juin, soit en pleine campagne IR pour le centre de contact. Malheureusement, ce n'est pas la direction qui pilote le dispositif et son calendrier de déploiement.

Campagne IR : Audiogramme plat

Le Mans le 5 avril 2022

Campagne IR :

Après consultation du médecin du travail, la Direction a décidé pour l'instant de ne pas ouvrir le guichet minute sur le site de Gaulle pour la remise d'imprimés et de déclarations préremplies compte tenu du contexte sanitaire. Nous sommes surpris de cette position dans la mesure où un usager qui ne sera pas servi au guichet minute rentrera dans le bâtiment, ce qui augmentera encore plus le risque sanitaire pour les agents présents à l'accueil. La direction s'est engagée à revoir le médecin du travail et semble plutôt favorable à l'ouverture de ce guichet après avoir entendu les OS. Affaire à suivre donc.

Des masques FFP2 devraient être distribués aux agents assurant les accueils.

La Direction a indiqué que les équipes de renfort des SIP seront mobilisées jusqu'au 8 juin. Certaines questions complexes (investissements locatifs, revenus perçus à l'étranger...) pourront être traitées sur rendez-vous par le PCR.

L'accueil de second niveau est assuré par les SIP, auxquels s'ajoutent des permanences physiques sur rendez-vous au sein des SGC de Montval et de La Ferté Bernard et des France Services.

Ces permanences seront assurées par des agents de l'EDR en priorité, à la condition d'au moins 3 rendez-vous confirmés après contre appel sur une même demi-journée.

Les brochures d'IR devraient arriver dans la semaine ...

Les agents nouvellement affectés sur la mission d'accueil téléphonique seront reçus par le médecin du travail pour qu'ils bénéficient d'un examen clinique et audiométrique.

Questions diverses :

Nous avons dénoncé le licenciement d'une agente d'entretien (lié à une fermeture de trésorerie ...) alors que dans le même temps la direction recrute un ou une AFIPA.

Une bonne nouvelle quand même : la direction a retrouvé quelques fontaines à eaux qui s'étaient égarées dans des sous-sols de bâtiments DGFIP ...

Vos représentants CGT Finances Publiques 72 :
Nathalie MICHALCZENIA, Stéphane BOUYSSOU, Alain PLUMARD, Jean-Luc MUNIER

